
 

Digital360: Rangone, vogliamo crescere ancora per linee esterne 

MILANO (MF-DJ)--"Vogliamo sicuramente continuare ancora a crescere per linee esterne perchè il mercato 

è molto frammentato". 

E' quanto dichiarato da Andrea Rangone, Ceo di Digital360, interpellato a margine di un evento a Milano, 

sottolineando che la prossima acquisizione potrebbe anche realizzarsi entro l'anno e che la società sta 

ancora ragionando su possibili nuove forme di finanziamento non escludendo l'ipotesi di aumento di capitale 

o quella del debito. "Qualche ragionamento lo stiamo facendo. Siamo valutando", ha concluso il manager. 
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